

Le nombre de morts au Pérou à cause de pluies ne cesse d'augmenter



Lima, 27 mars, (RHC).-Le nombre de morts suite aux pluies torrentielles qui s'abattent sur le Pérou s'est élevé à 90. Les autorités concentrent leurs efforts sur le Nord de la côte et en l'Amazonie. Un sondage par ailleurs, fait état des premiers effets collatéraux de la catastrophe.

Le Centre d'Opérations d'Urgences Nationales a confirmé ce chiffre et a expliqué que la hausse du nombre de morts n'est pas dû à de nouvelles pertes mais à des cas donnés comme disparus.

Le nombre de blessés est de 347. 20 personnes sont toujours portées disparues. Le nombre de sinistrés dépasse 120 000 mais il y a au moins 742 000 personnes affectées d'une quelconque façon. 14 301 logements se sont écroulés, 14 668 ne sont plus habitables et 164 386 ont été endommagés.

Le Centre d'Opérations d'Urgences a fait savoir que l'état d'alerte reste en vigueur face à de nouvelles précipitations dans les régions de Tumbes, Piura et Lambayeque. Il a expliqué que l'état d'alerte a été étendu à la forêt car l'Alerte rouge a été décrété suite à la cru du Amazonas

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125299-le-nombre-de-morts-au-perou-a-cause-de-pluies-ne-cesse-daugmenter>



Radio Habana Cuba